



Unterstützungserklärung

**Ja! Ich unterstütze die Anliegen
des „Salzburger Ärzteforums für das Leben“.**

Vor – und Zuname:

Strasse und Hausnr.:

PLZ und Ort:

E-Mail:

Med. Fachrichtung bzw. Beruf:

Ich bin mit der Veröffentlichung meines Namens auf der Homepage des „Salzburger Ärzteforums für das Leben“ einverstanden. (falls nicht gewünscht, bitte streichen).

Mit dieser Unterstützungserklärung kommen keine weiteren Verpflichtungen auf sie zu. Wenn sie uns ihre E-Mailadresse bekanntgeben, erhalten sie die Einladungen zu unseren Veranstaltungen sowie öffentliche Stellungnahmen per e-Mail zugesandt. Sie können diese Unterstützungserklärung jederzeit formlos widerrufen. Nähere Informationen finden Sie unter:

www.salzburgeraerzteforum.com

Kontakt: info@salzburgeraerzteforum.com

Für jegliche Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung !

Das „Salzburger Ärzteforum für das Leben“ ist eine unabhängige, überparteiliche, überkonfessionelle Initiative. Es wurde im Jahr 2004 gegründet und wird mittlerweile von 332 Salzburger Ärztinnen und Ärzten aus allen Fachbereichen der Medizin unterstützt. Als Ärzte, die sich dem Hippokratischen Eid verpflichtet fühlen, wollen wir dem Leben dienen und können selbst keine Schritte gegen dieses setzen. Ausgehend von diesem Verständnis unseres Berufsethos eint uns die Sorge um die zunehmende Bedrohung menschlichen Lebens in unserer Gesellschaft. Wir sehen unter anderem darin unsere ärztliche Berufung und Verantwortung, dieses Leben von Beginn bis zu seinem natürlichen Ende zu schützen und diese Meinung auch öffentlich zu artikulieren.